

Dengel's Schokoladen- & Genussstage

Am 15. Und 16. September 2018 veranstaltete die Confiserie Dengel „Schokoladen- & Genussstage“. Für die Besucher gab es nicht nur Schokolade in den unterschiedlichsten Formen und Geschmacksrichtungen. Im Dengel Pavillon konnten sich die Besucher eine Tafel individuell beschriften lassen und dabei den Chocolatiers bei der Arbeit zusehen.

Einen Blick hinter die Kulissen konnten die Besucher bei einer Besichtigung durch die Produktion und die Verpackung der Confiserie Dengel werfen.

Neben Schokolade wurden den Besuchern aber auch weitere Köstlichkeiten angeboten. Ob frischer Baumkuchen und Cupcakes vom „rollenden Schokoschlösschen“, Flammkuchen von „Steinberger`s Marktblick“, Schupfnudelpfanne der „Genusschmelzerei Essendorfer“, oder Kaffeespezialitäten von BARULLI, frisch zubereitete Tramezzini von Werner Koslowski, Crêpes der Crêperie du Soleil oder „CurryPommes“ mit regionalen Zutaten – für jeden Geschmack war etwas dabei.

Kinder konnten sich im Besucherpark auf dem Spielplatz austoben, den Drachen zusehen, die vorallem bei mehr Wind am Sonntag vom Drachensportclub e.V. Rosenheim in den Himmel geschickt wurden. Auch kleine Schauballone haben für viele faszinierte Kinder(und Erwachsenen)augen gesorgt. Ein Highlight am Sonntag war mit Sicherheit auch der Besuch von „Leo“ (Basketballmaskottchen des TSV Wasserburg) der mit Kindern im Besucherpark Basketball spielte.

Zwischen dem Produktionsgelände der Confiserie Dengel und dem Besucherpark verkehrte an beiden Veranstaltungstagen ein Rikschashuttle, welches von den Besuchern begeistert genutzt wurde.

